

# Mit der NÖN im Bild

Im Heidenreichsteiner Sand-Oval fand ein zweitägiges Motorsport-Event mit Speedway-, Shorttrack- und Flattrack-Rennen statt. Der heftige Regen sorgte am Samstag für einen Abbruch, dafür aber für perfekte Bedingungen am Sonntag. Für die NÖN war Sportleiter Markus Lohninger mit seiner Kamera dabei.



**Oben links:** Bei den Bambini-Quadrenn legten sich die Jüngsten ins Zeug, die Sieger: Gerald Irschik (bis 100ccm) & Joachim Traun (über 100ccm). **Oben rechts:** Johannes Fiala gewann das Speedway am Samstag.



**Links:** Beim „Flattrack der Nationen“ am Sonntag holten sich Jan-Willem Jansen (Bild) und sein Schweizer Team den Sieg.

**Rechts:** Alexander Nöbauer aus Eggern sprang beim Flattrack kurzfristig für einen ausgefallenen Fahrer des Teams „Bavaria“ ein – und landete damit sogar am zweiten Platz!



**Links:** Robert Biwan aus Göpfritz fuhr beim „Shorttrack“ für Quads um einen Punkt am dritten Platz vorbei. Der Sieg ging an den Hollenbacher Markus Brinnich.